

02.03.2020 – 10:00 Uhr

Changements de personnel au sein de la communauté de conseil KMES Partner / Ruth Metzler, membre fondatrice, se retire - Bart ten Brink, CEO dans l'industrie, se joint à nous

Zurich (ots) -

Après dix ans d'activité commerciale en Suisse et à l'étranger, la communauté de conseil KMES Partner, spécialisée dans les problèmes complexes, se dote d'une nouvelle structure à partir d'avril 2020.

Ruth Metzler-Arnold, membre fondatrice de KMES Partner et «Of Counsel» de la communauté de conseil depuis trois ans maintenant, choisit de se consacrer entièrement à ses mandats de membre professionnel du conseil d'administration de diverses entreprises suisses et se retire donc de la communauté de conseil. L'ancienne Conseillère fédérale et cheffe du DFJP restera toutefois étroitement liée à KMES Partner.

Bart J. ten Brink (55 ans) est le nouveau partenaire de KMES Partner. Il nous rejoint en tant que cadre expérimenté de l'industrie internationale, jouissant de connaissances spécifiques des marchés des produits chimiques et des plastiques, de l'approvisionnement automobile, de l'emballage et de la logistique. En plus de ses fonctions au sein de conseils d'administration d'entreprises internationales en Europe, en Asie et aux États-Unis, Bart ten Brink est aujourd'hui actif dans le monde entier en tant que CEO et consultant de conseils d'administration. Jusqu'en 2018, le Néerlandais a dirigé le groupe FoamPartner, une société de Conzeta AG, cotée à la bourse suisse, où il était également membre de la direction. Avec Bart ten Brink, KMES Partner renforce ses compétences dans le domaine des questions complexes de l'industrie manufacturière, particulièrement touchée par les problèmes de numérisation et de durabilité. Bart ten Brink travaillera depuis l'agence de KMES à Zurich.

Ces dernières années, KMES Partner s'est spécialisée avec succès dans le conseil aux cadres et aux dirigeants en cas de problèmes complexes et de situations difficiles, tant au niveau national qu'international. Ses activités commerciales se sont largement développées, notamment dans les domaines de la gestion de crise, de la communication d'entreprise et de crise, du conseil politique ainsi que du soutien à la gestion des CEO et des conseils d'administration. KMES réunit des partenaires indépendants, possédant une longue expérience professionnelle au niveau exécutif et stratégique dans divers domaines économiques et politiques, qu'ils mettent à profit dans leurs mandats individuels et complémentaires.

KMES Partner à partir du 2 avril 2020:

Hans Klaus, Zurich
Daniel Eckmann, Morat
Markus Spillmann, Zurich
Marisabel Spitz, Zurich
Eduard Gnesa, Berne
Bart ten Brink, Zurich

Contact:

KMES Partner
Hans Klaus, associé gérant
Mobile: +41 79 357 03 57
eMail: klaus@kmespartner.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100065142/100842905> abgerufen werden.